

おおぞら便り

発寒デイサービスセンター
2024年 4月発行 125号

軽スポーツ紹介

鬼退治

2月と言えば節分、節分らしい軽スポーツ鬼の的めがけてお手玉を投げていきます。あたたかの点数を競っていきます。中々当たらないと皆さんで作戦会議をしていましたよ。



クラブ活動

手芸や工作、折り紙等のクラブでは、利用者様と一緒に何を作るのかを考え、相談しながら色々な物を製作しています。今月は「フェルト雪だるま」を作りました。表情が全て違っていてとても可愛いです♡



2・3月活動の様子

3月17日はゲーム大会が行われました。職員と一緒に各チームに分かれ、対戦形式となりました。沢山の種目をチームで競い合っていましたよ。



2月20日は、看護師二人による「手作りおやつの日」でした。クレープを生地から作り、クリーム、バナナ、みかん等の包みをお手伝いして下さいました。「美味しいね」の声が響いていました。



ちらほら花が咲き誇る季節となりました。雪が懐かしくも感じられます。新年度を迎え、予定や、計画を考えデイサービスも一層の活気に満ちています。皆さまの笑顔とともに、楽しい時間を過ごせるよう、スタッフ一同、心を込めてお手伝いさせていただきます。暖かい日が増え、是非、春の息吹を感じながら、元気にお過ごし下さい。

センター長 齋藤

<お知らせ>

発寒デイサービスセンターのホームページがご覧になれます。当センターのご案内や行事内容が掲載されておりますので、

<お知らせ>

おおぞら新聞は、ご利用様の写真を掲載させていただく場合がございますが、今後写真をご遠慮されたいご利用様が

パソコンをお持ちのご利用者は是非ご覧になってください。
アドレスはこちらです→ <http://gran-hokkaido.com/>

いらっしゃいましたら職員までご連絡お願いいたします。



